

СОДЕРЖАНИЕ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛОНКА	1
ПОЗДРАВЛЕНИЯ	3
5 ВОПРОСОВ К...	
Проф. д.т.н. инж. Николай Вылканов: Будем стремиться развивать компании в отрасли с лучшими известными технологиями мирового уровня.....	8
ПОЗИЦИЯ	
Управляющие всех политических окрасок зареклись: Будем спасать болгарские ТЕЦ.....	11
В Министерстве энергетики создается координационное звено для содействия большим топливным сооружениям при подаче заявки на дерогацию	12
НОВОСТИ	13
СОБЫТИЯ	
XIV Международная конференция по открытой и подводной добыче полезных ископаемых Д-р инж. К. Деделянова	17
ИНТЕРВЬЮ: МОЛОДЫЕ КАДРЫ	
Д-р инж. К. Деделянова: Молодые инженеры в действии	19
Доц. д-р инж. П. Павлов: Студенты, закончившие МГУ „Св. Ив. Рилски“, имеют успешную реализацию	22
Инж. Д. Николов: Люди – самое большое богатство нашей компании	24
Г. Янакиева: Молодые специалисты вносят новую энергию и стимул для развития	24
Инж. С. Атанасов: Предлагаем молодым специалистам накопить опыт в реальной рабочей среде	25
Инж. И. Павлов: Инвестируйте в энергию молодых специалистов	25
В ФОКУСЕ: МОЛОДЫЕ КАДРЫ	
Молодые ученые и специалисты в минерально-сырьевой отрасли	26
Л. Арнаудова: Тайна инновативных компаний кроется в персонализированном подходе к кадрам.....	37
ТЕХНОЛОГИИ	
Эффективное обогащение полезных ископаемых путем гибких технологических и технических решений М. Златев	38
Прикладная нанотехнология при укреплении почв в земляном основании инженерных сооружений И. Митев	42
ГЕОФИЗИКА	
Исследования по определению параметров AVO из 2D сейсмических данных М. Тошев.....	46
ГЕОЛОГИЯ	
Брацигово-Доспатский вулканический район – переход от Восточно-Родопского к Западно-Родопскому магматизму в позднем палеогене. П. Филипов, П. Марчев, И. Пейчева, А. фон Квадт, С. Георгиев.....	50
Геохимические исследования мергелей Сумерской свиты М. Георгиева.....	53
КОРПОРАТИВНАЯ СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ	
Охрана культурного наследия при подготовке строительства и эксплуатации открытого рудника „Ада Тепе“ фирмой АО „Дунди Прешас Металс Крумовград“. Модель для сотрудничества между бизнесом, наукой и культурой И. Гырков, Х. Попов.....	57
IN MEMORIAM	
Внезапно ушел из жизни проф. д-р инж. Славчо Лазаров	63
Ушел из жизни проф. д-р Любомир Кузев.....	63

CONTENT

EDITORIAL	1
GREETINGS	3
5 QUESTIONS TO...	
Prof. DSc Eng. Nikolai Valkanov: We will endeavor to develop the companies of the branch with the best known world-class technologies.....	8
ATTITUDE	
Governing politicians of all colors made promise: We will save the Bulgarian TPPs	11
A coordination division is created in the Ministry of Energy to help the large combustion facilities submitted an application for derogation.....	12
NEWS	13
EVENTS	
XIV International Conference of the Open and Underwater Mining of Minerals Dr. Eng. K. Dedelyanova	17
INTERVIEW: YOUNG PERSONNEL	
Dr. Eng. K. Dedelyanova: The young engineers' activities.....	19
Assoc. Dr. P. Pavlov: The students graduated „St. Ivan Rilski“ University of Mining and Geology have successful implementation	22
Eng. D. Nikolov: The people are the most important wealth of our firm	24
G. Yanakieva: The young specialists bring in new energy and motivation for development.....	24
Eng. S. Atanasov: We offer young specialists to gain experience in a real work environment.....	25
Eng. I. Pavlov: Invest in the energy of young specialists	25
IN FOCUS: YOUNG PERSONNEL	
Young scientists and experts in the mineral raw material branch.....	26
L. Arnaudova: The secret of innovative companies lies in the personalized approach to personnel.....	37
TECHNOLOGIES	
Effective mineral processing through flexible technological and engineering solutions. M. Zlatev	38
Applied nanotechnology for soil consolidation in the earth base of engineer installations. I. Mitev	42
GEOPHYSICS	
Research on AVO parameters determination from 2D seismic data M. Toshev	46
GEOLOGY	
Bratsigovo-Dospat volcanic area – transition from the Eastern Rhodopean to Western Rhodopean magmatism during the Late Paleogene. P. Filipov, P. Marchev, I. Peycheva, A. von Quadt, S. Georgiev.....	50
Geochemical studies of marl on Sumer Formation M. Georgieva.....	53
CORPORATIVE SOCIAL RESPONSIBILITY	
Cultural heritage preservation during the pre-construction s tage of Dundee Precious Metals Krumovgrad EAD's mining operation at Ada Tepe. A model for cooperation between the industry, science culture. I. Garkov, H. Popov.....	57
IN MEMORIAM	
Prof. Dr. Eng. Slavcho Lazarov suddenly passed away.....	63
Prof. Dr. Lyubomir Kuzev passed away	63